

Si usted continúa navegando dentro de nuestro portal web, autoriza a **GRUPO SEMANA** para que realice el uso de cookies, de conformidad con los Términos de uso

Acepto



Secciones Jueves, 23 marzo 2023 ISSN 2745-2794

Semana

Suscribirse

Crear cuenta

Iniciar sesión

Últimas noticias

Semana TV

Semana Play

Economía

Impresa

Nación

Política

Galerías

Especiales

Más

Home > Macroeconomía > Artículo



Dinero

Empresas

Macroeconomía

Inversionistas

Emprendimiento

Management

Opinión

Histórico Impresa



En los tres primeros meses del 2023 se han presentado cinco atentados contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas. Foto referencial cortesía Ecopetrol. -
Foto: Ecopetrol

Hidrocarburos

Ya son cinco los atentados contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas en lo que va del 2023

de 2023

La empresa hizo un llamado para que cesen las acciones violentas y se permita el restablecimiento de la normalidad de las actividades de la población.

23/3/2023



Ecopetrol y su filial Cenit se pronunciaron sobre los hechos violentos que se vienen registrando en el departamento de Arauca y que han tenido impactos sobre la infraestructura petrolera y con ello, sobre el medioambiente.



Mediante un comunicado, la compañía manifestó que en lo que va corrido de 2023, **el oleoducto Caño Limón-Coveñas ha sido objeto de siete acciones violentas, perpetradas por grupos al margen de la ley**. De ese total, cinco corresponden a atentados, y dos a la instalación de dos válvulas ilícitas para la extracción de hidrocarburos.



Reforma pensional: la advertencia de la Anif frente al impacto que tendría sobre el pasivo pensional

Con respecto al ataque más reciente, este **se presentó el pasado martes 21 de marzo en la vereda La Pava, zona rural del municipio de Saravena, donde el evento está siendo atendido por personal técnico de Cenit**.

“Los atentados y la instalación de válvulas ilícitas para hurtar hidrocarburos ocasionan derrames de crudo que afectan quebradas, ríos, suelos, capa vegetal,

parcelas y cultivos, cuya limpieza y recuperación se dificulta por los continuos hostigamientos de los grupos armados ilegales a las cuadrillas de trabajo que realizan estas actividades”, expresó Ecopetrol.

Ecopetrol @ECOPETROL_SA · Seguir

Rechazamos los ataques a nuestra infraestructura en **#Arauca** que pone en riesgo la integridad y el sustento de más de 1.000 familias en el departamento.

Detalles aquí bit.ly/3IrwiYI

5:45 p. m. · 22 mar. 2023

23 Responder Compartir

[Leer más sobre este tema en Twitter](#)

La principal petrolera del país sentó su voz de rechazo frente a este tipo de acciones, al tiempo que lamentó la muerte de un suboficial del Ejército, en hechos ocurridos el pasado domingo en la comunidad de Tame, destacando, a su vez, el apoyo que brinda la Fuerza Pública, no solo a las empresas del sector minero-energético; sino a las comunidades en general.



En lo que va corrido de 2023 se han presentado siete acciones violentas contra el oleoducto caño Limón-Coveñas, de los cuales cinco son atentados que han impactado el medioambiente. Foto referencial suministrada por Ecopetrol. - Foto: Ecopetrol

“Situaciones como estas ponen en riesgo la vida, la integridad personal, la libre movilidad y el medioambiente, afectando a los trabajadores y sus familias, así como a los demás habitantes del departamento”, sostuvo Ecopetrol que realizó un llamado para que se respeten los derechos humanos y cesen las acciones violentas contra la infraestructura energética del país, de interés de la Nación y que se permita el restablecimiento normal de las actividades de la población en el departamento de Arauca.

Vale la pena destacar que para el año pasado, en el oleoducto Caño Limón-Coveñas –que posee una capacidad para transportar hasta 210.000 barriles de crudo al día– fue objeto de 13 atentados, algunos de los cuales provocaron afectaciones al medioambiente, por lo que este impacto es el que busca la petrolera estatal prevenir, de allí que pide el cese de estas acciones violentas.



El último atentado contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas se presentó el pasado martes 21 de marzo en la vereda La Pava, zona rural del municipio de Saravena, donde el evento está siendo atendido por personal técnico de Cenit. Foto referencial/archivo SEMANA.

“Ecopetrol y su filial Cenit expresan su preocupación por los hechos de violencia que se registran desde hace más de un mes en el departamento de Arauca, los cuales ponen en riesgo los derechos humanos y el sustento de al menos 1.000 familias que laboran en las actividades del sector de hidrocarburos y traen graves consecuencias sociales y económicas para la región”, resaltó la compañía.



Ministro de Transporte se destapa en SEMANA sobre la integración de Avianca y Viva y responde acerca de si puede haber reversa

Pronunciamiento de Ecopetrol sobre Financial Times

Por otro lado, la petrolera nacional le salió al paso a la polémica que ha generado unas declaraciones dadas por el actual presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, al prestigioso medio británico *Financial Times*.

El ingeniero bogotano abordó el panorama de la compañía, donde expresó que es necesario evitar caer en politizaciones, ya que esta es una de las mayores preocupaciones de los inversionistas, quienes esperan que se mantenga la autonomía y se entienda la importancia de las rentas petroleras para el país y de apoyarse en ellas para impulsar el proceso de transición energética.



Las declaraciones dadas por Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, al 'Financial Times', generaron malestar al interior del Gobierno nacional, debido a que, al parecer, el ingeniero habría manifestado que la compañía se encuentra "politizada". - Foto: Ecopetrol, rueda de prensa

Sin embargo, ante el malestar que causó dichas declaraciones en el Gobierno nacional, particularmente en el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, la compañía emitió un comunicado en el que manifiesta que lo expresado por Bayón está siendo utilizado de manera imprecisa y que **el mensaje que este quiso transmitir se debería manejar “con criterio eminentemente técnico para que ojalá no se politice”**.

Ecopetrol  
 @ECOPETROL_SA · [Seguir](#)

#ComunicadoOficial a nuestra comunidad 

11:03 a. m. · 22 mar. 2023 

 91  [Responder](#)  [Compartir](#)

[Leer 9 respuestas](#)



Oleoducto Caño Limón - Coveñas

Ecopetrol

Arauca



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

 Apple store Google play

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola

COMPRE AHORA**Compra las nuevas adidas p...****CASAS PREFABRICADAS | ENLACES DE****Bogotá: Los casas abandonadas que no se han...****INVERSIÓN SEGURA****CFD: Cómo ganar hasta \$2.700 a la semana con...****BIOFORCE****¡Los que sufren de dolor de rodilla y cadera deberían lee...****FILBO 2023****FILBo 35 años – En Corferias****5MINSTORY.COM**

¿Es la chica más hermosa d...

CASAS | ANUNCIOS DE BÚSQUEDA

Bogotá: Los casas de madera que no se han vendido está...

GLOBALSTAR LATINOAMERICA

Soluciones a la Medida

LIQUIDACIÓN CARROS SEMI NUEVOS

Bogotá: Liquidación masiva de carros de modelos

WEB INFORMADOR

¿Evitar la caída de pelo? Este truco puede ayudarte

SALUD Y BELLEZA

Piel sin manchas y sin arrugas con este simple truco

TV EXPERTS

Un dispositivo para convertir tu televisor viejo en uno

NOTICIAS RELACIONADAS

HIDROCARBUROS

Transición energética, una discusión que sigue tomando fuerza a nivel mundial, ¿cómo va Colombia?

HIDROCARBUROS

Producción de petróleo en Colombia repuntó en diciembre, en medio de plan de transición energética

HIDROCARBUROS

“Hay que cuidar a la compañía”: el llamado enfático de Felipe Bayón, previo a su salida de la presidencia de Ecopetrol

HIDROCARBUROS

Todo lo que se caería en la economía sin nueva exploración de petróleo y gas: las reveladoras cifras del comité de Regla Fiscal

HIDROCARBUROS

Foro Colombia 2023 | Francisco José Lloreda: “el cambio climático no puede ser la razón para destruir una industria”

HIDROCARBUROS

“El petróleo no es veneno”: la dura respuesta de Francisco Lloreda al presidente Petro, también dijo que 600 mil personas trabajan en el sector

HIDROCARBUROS

Industria petrolera tendrá un aporte fiscal de 61 billones de pesos en 2022 por el incremento en el precio del crudo. Arrancó la cumbre de petróleo, energía y gas

HIDROCARBUROS

“Los vientos económicos van en contra”, la Agencia Internacional de la Energía redujo la previsión de crecimiento de petróleo

ÚLTIMAS NOTICIAS

HIDROCARBUROS Hace 2 horas

Ya son cinco los atentados contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas en lo que va de 2023

POLÍTICA Hace 2 horas

Así fue como el senador Roy Barreras logró salvar la reforma política a último momento

DEPORTES Hace 2 horas

“No voy a mentir, lo odio”: el jugador francés que no se olvida de la final del Mundial de Qatar ni del ‘Dibu’ Martínez. ¿Quién es?

GENTE Hace 2 horas

“Casi me desplomo”: la confesión de Carmen Villalobos por exigirle de más a su cuerpo**NACIÓN** Hace 2 horas**Esta es la recompensa que ofrecen en Santa Marta para esclarecer incendio en refugio de gatos; cuatro animales murieron****DEPORTES** Hace 2 horas**Sin pasar peligro, Millonarios respetó su casa ante Pasto y escaló en la tabla de la Liga BetPlay****MUNDO** Hace 2 horas**Estados Unidos: un fuerte tornado arrasó este miércoles en el sur de California****TECNOLOGÍA** Hace 2 horas**Así se puede diferenciar las imágenes hiperrealistas creadas con app de inteligencia artificial**

Síganos en redes



Últimas noticias:

Semana TV

Estados Unidos

Impresa

Nación

Opinión

Vida Moderna

Gente

Pódcast

Especiales

Galerías

Cocina

Nuestras marcas:

Semana Play

Economía

Arcadia

Jet Set

Soho

Fucsia

4 Patas

Sostenible

Finanzas Personales

Foros Semana

Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso

Política de Tratamiento de Datos

Términos suscripciones

Pauta con nosotros

Aviso de privacidad

Política de Riesgos C/ST

Política SAGRILAFT

Certificación ISSN

TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente

Horarios de atención Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m. Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

Trabaje con nosotros

Historias solidarias

Nuestra App:



Apple Store



Google Play

Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.